

**21. Luppholzpokal**  
**der Freiwillige Feuerwehr Schochwitz mit der Unterstützung des**  
**Feuerwehverein Schochwitz e.V.**

Am 17.09.2011 lud die Freiwillige Feuerwehr Schochwitz alle bekannten Feuerwehren unseres Saalekreises, der Stadt Halle, dem Landkreis Mansfeld-Südharz und teilweise aus ganz Sachsen-Anhalt auf den Feuerwehübungsplatz nach Schochwitz ein, um dort im Wettstreit in der Disziplin „Löschangriff nass“ um den 21. Luppholzpokal gegeneinander anzutreten.

Am Sonnabend, schon am frühen Morgen um 06:00 Uhr, gingen die letzten Vorbereitungen auf dem Übungsplatz los. Bereits um 8.00 Uhr reisten die ersten Freiwilligen Feuerwehren an.

Auch in diesem Jahr hatten wir erneut Glück mit dem Wetter. Die Sonne schien den ganzen Tag und es war relativ windstill. Die Stimmung unter den Wettkämpfern auf dem Platz war hervorragend. Als erstes gingen die fünf teilnehmenden Frauenmannschaften an den Start.

Leider versagte nach wenigen Durchgängen die bereitgestellte Technik, so musste kurzfristig eine Ersatzpumpe aus Teutschenthal geholt werden. Für die Bereitstellung nochmals recht herzlichen Dank an die Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr Teutschenthal.

Für die Frauenmannschaft vom Team Salzatal war der 21. Luppholzpokal der erste Auftritt bei einem Wettkampf in der Disziplin „Löschangriff nass“. In wochenlangem Training, in dem sie immer wieder Ausfälle kompensieren mussten, wurden die notwendigen Handgriffe gefestigt.

Der erste Lauf wurde leider ohne Wertung abgeschlossen. Im zweiten Lauf gelang eine gute Zeit von 39,78 sek. Das bedeutet am Ende den 5. Platz. An diesem Tag waren die anderen Frauenmannschaften aufgrund ihrer Erfahrung nicht zu schlagen. Trotzdem qualifizierte sich die Frauenmannschaft vom Team Salzatal zum diesjährigen Kreisauscheid.

Sieger bei den Frauen wurde die Feuerwehr aus Gollma (Landsberg), vor den Frauen aus Reinsdorf (Landsberg) und Drosa.

Bei den Männern waren 12 Mannschaften am Start. Beim Kampf um Zehntelsekunden belegten die Männer der Feuerwehr Diemitz in einer hervorragenden Zeit von 22,79 sek. den 1. Platz, vor den Kameraden aus Reinsdorf (Landsberg) und Gollma. Der Gastgeber sicherte sich den 9. Platz. Dies bedeute für uns und unsere Freunde aus Höhnstedt sowie Teutschenthal die Qualifikation für den Kreisauscheid am 24.09.2011 in Gollma. Bei der Jugend ging es genauso spannend zu. Hier siegte Reinsdorf/Gollma, vor Höhnstedt und Kabelsketal. Die Jugendlichen aus Schochwitz gingen mit zwei Mannschaften an den Start und belegten den 4. Platz und 6. Platz.

Zum Kreisauscheid fahren die Jugendfeuerwehren aus Höhnstedt, Schochwitz und Beesenstedt.

Ein Highlight war wieder der Auftritt der Kleinsten unserer Feuerwehren. Die kleinen Feuerwehrfrauen und -männer der angereisten Kinderfeuerwehren zeigten auf dem Hindernisparcours ihre Schnelligkeit und Geschicklichkeit. Sieger wurde die Kinderfeuerwehr aus Ostrau (2. Mannschaft), vor Ostrau (1. Mannschaft) und Beesenstedt. Die Feuerknirpse aus Schochwitz belegten einen guten 6. Platz.

Zwischendurch sorgte das Getränkekästen senkrecht stapeln sowie Preisknobeln und Preisnageln für etwas Abwechslung unter den Wettkämpfern und Zuschauern.

Bei den kleinen Besuchern sorgten die Hüpfburg und das Spielmobil des KfV Saalekreis e.V. „Florian Löschbär“ für Abwechslung.

Am Abend waren wieder alle Kinder mit ihren Eltern zum Fackelumzug vom Sportplatz bis zum Übungsplatz eingeladen. Begleitet wurde der Zug durch zünftige Musik der Schalmeienkapelle Köllme 85 e.V. Das große Lagerfeuer wurde pünktlich um 19:00 Uhr angezündet und danach gab es Musik für Jung und Alt von DJ Henry.

Bei ausgelassener Stimmung ließen wir den Tag ausklingen. Zum Abschluss dieses Tages erleuchtete ein schönes großes und langes Feuerwerk den Abendhimmel.

Auf diesem Wege möchte sich der Feuerwehverein Schochwitz e.V., der wie immer die Versorgung der Teilnehmer absicherte und das Rahmenprogramm gestaltete, recht herzlich bei seinen Sponsoren

**-RWG Mücheln-Naumburg eG – Raiffeisen Baumarkt Bennstedt-**  
**-Volksbank Halle (Saale) eG-**  
**-Baugeschäft Tobias Richter-**  
**-Führunternehmen Harald Peter-**  
**-Agrargenossenschaft Höhnstedt eG-**  
**-Saale Obst Erzeuger- und Absatzgenossenschaft eG-**  
**-Tischlerei Manfred Zimmer**  
**-Frau Elke Faltus-**  
**-Zahnarztpraxis Antje Ohmann-**  
**-ÖSA Versicherungen-**  
**-Frau Renate Sühs-**  
**-Firma Andreas Schade-**  
**-Lindenhof GbR Grimmer/Friedrich-**  
**-Union Getränke GmbH-**  
**-Fliesenlegermeister Bernd Hesse-**  
**-Arndt & Brandt GmbH-**  
**-Reitverein Schochwitz e.V., L. Gründer-**  
**-Obstproduktion Höhnstedt GmbH-**  
**-Gaststätte An der Feuerwache, S. Schulze-**  
**- Landgut Brehnau KG-**

bedanken, ohne deren Hilfe diese Veranstaltungen nicht hätten stattfinden können.

Ein weiteres großes Dankeschön allen Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Schochwitz, des Feuerwehrvereins Schochwitz e.V., und allen fleißigen Helferinnen, die nicht Mitglied im Verein sind, uns aber trotzdem immer unterstützen.

Weiterhin sagen wir Danke an alle, die mit uns den Luppholzpokal und das Jubiläum organisiert und mit Ihrem Einsatz mitgestaltet haben.

Wir gratulieren allen teilnehmenden Mannschaften zu den erreichten Ergebnissen und hoffen auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr.

Gut Wehr !

Hans-Jochen Rost  
Ortswehrleiter

Stephan Ossig  
Gemeindefeührer

Thomas Wagner  
Vorsitzender Feuerwehrverein

